Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : duel de haut de tableau pour le Pays des couleurs à Saint-Priest



Match de haut de tableau dimanche, 15 h, avec un déplacement chez les 3^{es} de la poule, l'AS Saint-Priest, qui est la dernière équipe à nous avoir battu le Pays des couleurs en championnat le 16 novembre 2024 (0-2)! « Depuis, nous sommes invaincus depuis 7 journées consécutives. À l'aller, on a été absents des débats en étant logiquement dominé. Nous avons plus de certitudes, plus de confiance également. Il nous faudra répéter nos dernières prestations pour espérer un résultat positif et toujours regarder vers l'avant, une victoire nous permettrait de revenir à 2 points du podium, ce qui ne serait pas immérité pour les filles vu ce qu'elles démontrent depuis 4 mois. À elles de s'en persuader et à nous staff de les préparer au mieux tactiquement et mentalement pour réaliser ce beau challenge », explique le coach Miloud Belagra.

Pour la réserve, déplacement à Reventin 2^e de la poule, match à 10 h dimanche